

Das Gremium fasst mit 17 Ja-Stimmen bei neun Enthaltungen folgenden Beschluss.

Der Gemeinderat stellt fest, dass Frau Lenz aus dem Gemeinderat ausscheidet. Die Entscheidung wird mit dem Wegzug und dem damit verbundenen Verlust des Bürgerrechts und der Wählbarkeit in den Gemeinderat begründet.

Im weiteren Verlauf folgen je eine Rede von Oberbürgermeister Oswald und Frau Lenz. Anschließend überreicht der Vorsitzende drei Präsente: einen handkolorierten Druck von Herrn Nuss, einen Gutschein der Remstalroute über 50 Euro und einen Blumenstrauß.